

## Liebe Kolleginnen und Kollegen! Liebe Eltern!

Die Belastungsgrenze ist erreicht! Immer mehr Kolleg:innen in den Kinderbildungsstätten sind ausgebrannt und können nicht mehr – auch wenn sie wollen!

Das Land plant ein Gesetz, das mehr Fragen offen lässt, als klärt und **keinerlei Verbesserungen** bringt – weder für das Personal, noch für die Eltern und **schon gar nicht für die Kinder!** 

## Wir Interessensverter:innen fordern:

- Mehr Personal
- Kleinere Gruppen
- Gute Arbeitsbedingungen
- Mehr Geld für die Kinderbildung

Wir werden den gewerkschaftlichen Druck mit allen notwendigen Mitteln aufrechterhalten! Ihr seid nicht allein!

Lieben Kolleginnen und Kollegen, danke für euren unermüdlichen Einsatz! Einen schönen Urlaub und nutzt eure freien Tage zur Regeneration!

Eure Gewerkschaften







